



佐上理事長はさらに「公民館などで不妊手術の色を取るなどしてこのレベル（人口）の層で手術を全て終え、『猫にも人にも優しい島』というモデルを作り上げる」と世界

福原市長を表敬した佐上理事長（左）らに語られるケーススタディ（事例研究）になら。ぜひ前回のやつていいきたい」と期待を寄せた。

佐上理事長はさらに「公民館などで不妊手術の色を取るなどしてこのレベル（人口）の層で手術を全て終え、『猫にも人にも優しい島』というモデルを作り上げる」と世界

福原市長を表敬した佐上理事長（左）らに語られるケーススタディ（事例研究）になら。ぜひ前回のやつていいきたい」と期待を寄せた。

佐上理事長はさらに「公民館などで不妊手術の色を取るなどしてこのレベル（人口）の層で手術を全て終え、『猫にも人にも優しい島』というモデルを作り上げる」と世界

に語られるケーススタディ（事例研究）になら。ぜひ前回のやつていいきたい」と期待を寄せた。

佐上理事長はさらに「公民館などで不妊手術の色を取るなどしてこのレベル（人口）の層で手術を全て終え、『猫にも人にも優しい島』というモデルを作り上げる」と世界

犬や猫の殺処分ゼロの実現を目指す公益財団法人どうぶつ基金（兵庫県芦屋市、佐上邦久理事長）は9月26・29日、本市で野良猫や多頭飼育の状態にある猫119頭に無効去勢不妊手術を施した。手術会場の芦辺町宮迫の「田しんぎょれん」の建物には、事前に申し込まれた猫が持ち込まれ、建物横で同基金から譲渡された獣医師がスペイカー内で次々と手術。猫にはワクチンとフミ駆除薬も投与され、手術後は元の場所に戻された。手術は吉崎市からの申請を受け実施され、27日には佐上理事長が福原一生市長を表敬訪問。佐上理事長は「問題を解決するには、飼い猫も含めて全頭不妊手術をしないと、結局は元の木阿弥（もとのむくあみ）」と強調し、「繁殖して歴史を繋ぐ譲りがる。市も市民もアノニアの方も一体となって進めていただきたい。一千頭くらいを目標に（手術を）やつていきたい」と述べ、野良猫の問題解決に向けて、吉崎市側の体制を始めた。

市は毎年1月から「どうぶつ基金」が行う「ねぐらね」無料不妊手術事業に参加し、同基金が発行する「無料不妊手術チケット」を使い、福岡の協力病院でこれまで50頭の不妊去勢手術を実施してきた。その際、西お守り隊299が猫を搬送するなど活動をサポートしてきた。

譲渡会はこれまで14回開催し、計16匹の保護猫を新たな飼い主へ譲渡してきた。現在会員は16人で、活動を通じて会員以外にも認定への賛同者の店がどう見せていく。

今年も動物愛護週間（9月29～26日）期間中の23日、吉崎の島ホールで動物愛護フェスティバルを開催。吉崎保健所から依頼を受け、飼い犬や猫にミルクを貰える「ミルクボランティア」を立。吉崎保健所から依頼を受け、飼い犬や猫を譲り受け、野良猫の不妊手術を行った。

野良猫の不妊去勢手術は、殺処分や交通事故故、病気で死ぬ命をなす子供で行われてい

猫119頭に不妊去勢手術、12月に第2回予定

早期解決向け1千頭を目標に

どうぶつ基金



発行所 壱岐新聞社
(株式会社アットマーク内)

〒811-5132 福岡県壱岐市

郷ノ浦町東触 942-1

TEL 0920-48-1860

FAX 0920-48-1265

雑誌料1ヶ月 1,320円(税込)

毎週金曜日発行 正午発行

編集長 高瀬正志

ご婚礼☆記念写真

STUDIO
赤木フォトサロン

「写真は未来の宝物」

赤木写真館

47-0063

る。不妊去勢手術をし

た後に元の場所に戻

し、地域の猫として生

活を見守る「地域猫活

動」（TNR）と呼ば

れる。

本市でのTNRは、

大村市のNPO法人が

クラウドファンディング

で寄せられた資金を

もとに昨年10月に初め

て実施。今年7月にも

票の動物殺処分ゼロア

ロジェクトの一環とし

て行われ、これまでに

330頭（今回除く）

を予定している。

の猫に不妊去勢手

術を行ってきた。

表敬訪問に同席

したお守り隊299

の松嶋代表は

「行政とタッグを

組めたことは大き

く、市が主体とな

り今までと違う大

きい部分で、市長

に伝えたのは

ありがたいと思



譲渡会もあった動物愛護フェスティバル